

Zum Ende des Schuljahrs: Danke und schöne Ferien

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, liebe Mitglieder,

wie geht es weiter im NRW-Schulministerium und wie weiter mit Corona? Zumindest auf die erste Frage wird es schon sehr bald eine Antwort geben. Mit Blick auf die Pandemie, die uns nun den dritten Sommer in Folge begleitet, wünschen wir uns sehr, dass Politik und Verwaltung die untermittelfreie Zeit besser nutzen als in den beiden vorigen Jahren. Zwei unserer Themen zum Abschluss des Schuljahres:

Wer übernimmt das NRW-Schulministerium?

Gestern ist der Koalitionsvertrag der künftigen Landesregierung vorgestellt worden. Wir werden das Werk nun gründlich analysieren und bewerten. Um zu erfahren, wer in den nächsten fünf Jahren das Schulministerium übernehmen wird, müssen wir uns offiziell bis Mittwoch gedulden. Ab 14 Uhr werden dann im Landtag die neuen Ministerinnen und Minister vorgestellt und vereidigt. Wir haben unsere Wünsche und Forderungen bereits vor den schwarz-grünen Koalitionsverhandlungen platziert – nachzulesen sind die PhV-NRW-Positionen unter den Stichworten **Schule Bildung Perspektiven** auf unseren Social-Media-Kanälen ([hier](#) und [hier](#)) und auf unserer [Website](#):

Mit steigenden Coronazahlen in die Sommerferien

Kurz vor den großen Ferien in NRW legen die Coronazahlen noch einmal ordentlich zu. „Entscheidend ist jetzt, wie die Schulen sich auf das neue Schuljahr vorbereiten“, hat die PhV-Vorsitzende Sabine Mistler kürzlich in einem WDR-Interview gesagt. Die Schulen dürften in einem drohenden Corona-Herbst nicht wieder allein gelassen werden. Die neue Landesregierung müsse frühzeitige, stringente und verlässliche Vorgaben machen.

Nachlesen, was der PhV (in) den Medien zu sagen hat

Was wir dem WDR und anderen Medien zu sagen haben, finden Sie übrigens auf den Internetseiten des PhV. Zeitnah nach Erscheinen oder Sendung veröffentlichen wir [dort](#) Zitate, O-Töne, Videoschnipsel und Links zu den Originalbeiträgen.

Virtuelle Fortbildung des DPhV gemeinsam mit der ARD

Bereits im vorigen Jahr hat der DPhV gemeinsam mit der ARD drei kostenfreie digitale Fortbildungen für Lehrkräfte angeboten. 2022 geht das Angebot in die nächste Runde. Am 21. September in der Zeit zwischen 15 und 17.30 Uhr haben Sie die Möglichkeit, sich über die digitalen Informations- und Wissensangebote der ARD zu informieren. Zu den Inhalten, weiteren Informationen und zur Anmeldung geht es [**hier**](#) lang.

Umfrage der Konrad-Adenauer-Stiftung zum Bildungssystem der Zukunft

Die Konrad-Adenauer-Stiftung hat eine Online-Umfrage zu den Herausforderungen und dem Veränderungsbedarf im Bildungssystem aufgesetzt, an der Sie sich noch bis zum 10. Juli 2022 beteiligen können. Die Umfrage finden Sie [**hier**.](#)

Und jetzt noch: Wir wünschen Ihnen schöne Ferien!

Wir wünschen Ihnen einen tollen Sommer, erholsame Ferien, beste Gesundheit – und alles, was Sie sich selbst wünschen. In der 29. Kalenderwoche (**18. bis 24. Juli 2022**) schließt unsere Geschäftsstelle. Bis dahin und im Anschluss an die kleine Auszeit sind wir sehr gern wieder persönlich für Sie da.

Herzliche Grüße

Ihre
Sabine Mistler

PHILOLOGENVERBAND

Nordrhein-Westfalen